

Registro Latinoamericano de Shock Cardiogénico en el contexto de los Síndromes Coronarios Agudos

INTRODUCCIÓN

El Shock Cardiogénico es una complicación grave del infarto de miocardio y constituye una de sus principales causas de muerte. Dada su baja prevalencia, la única forma de conocer sus características clínicas, la forma en que es tratado y evolución es mediante la realización de registros multicéntricos.

Hasta el momento no existen datos del manejo del Shock Cardiogénico en el contexto de los síndromes coronarios agudos con y sin elevación del segmento ST en Latinoamérica y ésto es lo que motiva la realización del LATIN SHOCK.

El protocolo ha sido aprobado por el Comité de Ética en Investigación de la Sociedad Argentina de Cardiología y por tratarse de registros anónimos y sin seguimiento extrahospitalario, no requiere la toma de consentimiento informado.

Si Ud. quiere participar, inscriba a su centro en el link o envíenos un mail a: registrolatinshock@gmail.com y nos comunicaremos a la brevedad.

[Inscribirse Centro](#)

[Cargar Pacientes](#)

CONTACTO

Área de Investigación SAC: investigacion@sac.org.ar